



## Amaga con denunciar a Gobernador de NL

JUAN CARLOS RODRÍGUEZ

MONTERREY.- Al asegurar que el golpeteo del Gobernador Samuel García hacia los priistas de Nuevo León es producto de una dictadura e ilegalidades, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, informó que lo denunciarán ante organismos internacionales.

Moreno criticó ayer que el Gobernador emecista dedica más tiempo a viajes internacionales que a resolver los problemas que aquejan a la entidad.

Y amagó con denuncias ante organismos internacionales.

“El Gobierno federal (golpetea), y ahora también lo está haciendo el local”, sostuvo.

“Es una persecución política contra los opositores, eso no debe suceder, lo vamos a denunciar, lo he-

mos hecho a nivel local, lo haremos a nivel nacional e internacional”.

Aunque no precisó cuándo se harán estas denuncias, Moreno señaló que serán en bloque y que se efectuarán de manera simultánea.

“Porque tenemos que respetar el principio democrático, no se puede politizar la justicia, ni se puede judicializar la política”, señaló.

“Los órganos del estado no pueden estar al servicio de un tema político para perseguir a los opositores, eso sólo ocurre en las dictaduras”.

El dirigente señaló que lo que buscan los gobiernos federal y estatal es dañar la imagen de los políticos opositores estatales.

“No lo podemos permitir, lo vamos a señalar y vamos a ver siempre hacia adelante”, afirmó.